

## Universidad Autónoma potencia la orientación vocacional a estudiantes de liceos técnico-profesionales

La Universidad Autónoma de Chile sede Talca, en colaboración con la Red Futuro Técnico y la Cámara Chileno Alemana de Industria y Comercio, organizó el Encuentro Regional de Orientadores de establecimientos técnico-profesionales (TP), con el fin de fortalecer el proceso de toma de decisiones vocacionales de los estudiantes, enfocándose en sus trayectorias formativas y de vida.

La jornada contó con la participación de Cristina Aziz, Coordinadora de Innovación y Recursos Pedagógicos del Centro de Innovación y Liderazgo de la Universidad del Desarrollo, quien resaltó que la importancia de esta actividad radica en reflexionar en el significado del rol de la orientación en los liceos TP.

“Es fundamental para que los jóvenes de Chile logren concretar sus aspiraciones vocacionales y sus trayectorias de vida y que no necesariamente, como a veces uno tiende a pensar, es solo ir directo al mercado laboral,

### Encuentro regional entregó herramientas a los educadores para mejorar procesos de acompañamientos.

sino que actualmente 92% de los jóvenes sueñan con entrar a la educación superior y eso se necesita una buena orientación para que los niños jóvenes, en este caso, logren concretar sus sueños”, afirmó Aziz.

Por su parte, Hernán Moreno, consultor de la Cámara Chileno Alemana de Industria y Comercio y coordinador pedagógico de la Red Futuro Técnico en la región de O’Higgins, agregó que “esta actividad no es sólo un encuentro de orientadores, es un encuentro de orientación, ya que muchas personas en los liceos participan en proyectar el futuro de los estudiantes, ayudándolos a acceder a mejores condiciones de vida y una formación integral”.

Moreno recalcó que el trabajo colaborativo con la Universidad Autónoma ha sido esencial para fortalecer las oportunidades de los estudiantes de educación TP, tanto en

el acceso a tecnologías y nuevas formas de aprendizaje, como en el progreso profesional y personal, “estamos desarrollando capacidades en los equipos de gestión y docentes para que los estudiantes logren mayores aprendizajes”.

El director de Admisión, Extensión y Comunicaciones de la Universidad Autónoma Talca, Hans Heyer, subrayó la relevancia de tener estas instancias de participación, reflexión y análisis con los orientadores de la red de la región del Maule.

“Este trabajo nos da la oportunidad para conversar, analizar los impactos de la educación TP en la región y cómo podemos contribuir desde la universidad entregando herramientas concretas, reales, para que los académicos, los orientadores y los estudiantes puedan ir progresando en su proceso formativo”, puntualizó Heyer.

